
  

Gedankensplitter November 2018 (2) 

Alle Elefanten fliegen hoch... 

Steht neue Vereinsgründung bevor? 

Der Rassegeflügelzuchtverein Kalletal hat mit 200 Tieren eine erfolgreiche Zuchtschau im 
„Lindenkrug“ in Hohenhausen absolviert. Unverkehrt.de hatte schon im September (siehe unten) 
darüber berichtet, dass die Rassegeflügelzüchter nach fast zwei Jahrzehnten im 
angemieteten Bauhof der Gemeinde Kalletal nun wieder am alten Stammplatz im Lindenkrug 
angekommen sind. Der Vorsitzende hatte dabei in der heimischen Presse durchblicken 
lassen, dass das auch so bleiben solle, wenn der neue Bauhof fertig sei, da dieser für die 
Ausstellung zu klein wäre. Unverkehrt hatte daraufhin spekuliert, dass die Gemeinde einen 
Mini-Bauhof mit großzügigen Sanitär-Anlagen hinter der Feuerwache plant und sich wohl 
jemand heftig verrechnet haben müsste. 

Das schien sich auch in der Folge zu bewahrheiten, denn von der Grundsteinlegung im 
Oktober berichtete die Lippische Landeszeitung, dass unter dem Strich der neue Bauhof mit 
1000 Quadratmeter Fläche zwar nicht größer als der alte sei, aber dass eine Erweiterung 
möglich wäre und schon bei der Planung berücksichtigt. Ja, was soll das denn heißen? Da 
plant man den neuen eigenen Bauhof von Anfang an zu klein, aber hat eine Erweiterung 
schon bei der Planung der Planung berücksichtigt. Muss eigentlich jedem auffallen, dass da 
was nicht stimmen kann. Jetzt musste sogar noch das Technische Rathaus, von dem sich der 
Bürgermeister ohnehin schon immer (wenn auch völlig sinnfrei) trennen wollte, für die 
Argumentation herhalten: Die im Hof befindliche Tischlerei passt scheinbar nicht mehr in den 
neuen Bauhof. Nebelkerzen zuhauf sollen vom eigentlichen Problem ablenken: Es hat sich 
jemand mächtig verkalkuliert, ob bei der Größe oder den Kosten ist eigentlich egal, denn das 
Ergebnis ist identisch -  ein zu kleiner neuer Bauhof. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Die Krönung des Verschleierns: 

  

Vom Federvieh zum Elefanten - demnächst neue Vereinsgründung in Kalletal? Fotos (c) H. Block 

Bei der Zuchtschau stellte der Bürgermeister, selbst seit 33 Jahren Mitglied bei den 
Rassegeflügelzüchtern, eine Rückkehr der Zuchtschau 2019 in den dann fertigen neuen 
Bauhof in Aussicht. Laut Westfalen-Blatt vom 14. November 2018 soll er wortwörtlich gesagt 
haben: „Solltet ihr euch wieder für den Bauhof entscheiden, könnt ihr bis dahin Elefanten 
züchten. Wir haben da sehr viel Platz.“ 

Es gibt ein beliebtes Kinderspiel, bei dem man so lange alle Vogelarten und Flugzeuge 
hochfliegen lässt, bis auch bei „Alle Elefanten fliegen hoch“ sich relativ viele Ärmchen voller 
Begeisterung in die Höhe recken… Leider dürfen nur die dann weiterspielen, die nicht darauf 
reingefallen sind. (ED22112018) 

 


